



みや なり あき よし
宮 成 昭 義

親と子の健康づくり
事業として、予防接種
をキラキラこどもプラ
ン後期計画により実施
されているが、接種状
況をどのように把握さ
れているのか。

本市と竹田市を主会
場に開催される第66回
県民体育大会での強化
支援策は。

質
平成24年1月より実
証運行を開始したコ
ミュニティバスの路線

どのように見直されたのか コミュニティバス運行

～8路線を見直し、運行～

答 市長

および運行ダイヤについて本年4月をめどに見直しとのことであつたが、どのように見直しをされたのか。

来年4月から本格稼働になりますが、今後、路線の運行形態の見直しや廃止などを行つていきたくと考えています。

昨年度は、7月と11月に利用者を対象とした利用者満足度調査を実施し、状況把握を行い、8路線の運行ダイヤの見直しを行つたところです。

風しん接種の助成を

～県内自治体の状況を注視～

答 市民生活課長

該当者および予防接種者の管理台帳を作成し、接種日や接種場所がわかるよう電算管理を行っています。

未接種者への対応は、保健師による赤ちゃん訪問時や育児教室、幼児健診、5歳児相談会などあらゆる機会を通して接種勧奨を行っています。

成人男女を対象に風しんワクチンの接種料を助成すべきではないか。

質 市民生活課長

財政負担を伴うことから国、県および県内自治体の状況を注視していきます。

県体における強化支援は

～競技団体の取り組みに期待～

答 社会教育課長

競技団体から強化費の増額についての要望がありました補助金につきましては、昨年と同額になりましたが、体育協会の活動を支援するため、早期の支給を行っています。



昨年度のソフトボール競技(女子)と総合開会式

太陽光発電事業は 市民に理解されたか

～選挙公約の一つ、
ご理解いただいたと判断～



こうじなふみひろ
神志那文寛

消防庁舎での発電状況をどのように評価するか。

消防庁舎には15キロワットのパネルを設置し、本年4月までの1年間で1万6755キロワットを発電しました。

また、日照時間は、本市犬飼町の気象庁のデータでは年間1807時間と近年では最も少ない年でした。経済産業省が示した想定年間発電量は1万5768キロワットで、これを6・3%ほど上回つて

答 市長

消防庁舎での発電状況をどのように評価するか。

遊休公有地活用のため、さらなる太陽光発電所の設置を考えているのか。

答 市長

今回の計画時に、市内に比較的広大な遊休公有地のほとんどを洗い出し、地域住民の利用状況や意向などを勘案して候補地を選定しましたので、新たな場所での設置は難しいと考えています。

なお、現在の設置予定場所の隣接地などに、遊休公有地があれば増設することは可能だろうと思いますが、現時点では考えていません。

質

3月議会での市長答弁「他市の状況を調査する」との結果は、また、地元負担の何割かを市が負担することはできないか。

答 農林整備課長

本市では、平成24年から国の補助対象にならない小規模の災害にも対応できるよう、補助事業を整備しております。

※1 激甚災害指定にもかかわらず、農地7・1%の地元負担は高すぎる

～現時点では現行どおり～



緒方町志賀

※その他の質問
・「市民のための庁舎」、
公民館入口側にも車寄せの設置を

※1 激甚災害=国民経済に著しい影響を及ぼす災害で、被災地域への財政援助や被災者への助成が特に必要となる大きな災害。